

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan diatas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor yang melatarbelakangi terjadinya tindak pidana penganiayaan dalam kasus Hello Kitty adalah pertama, karena kenakalan anak yang menyebabkan terjadinya tindak pidana, kenakalan anak disebabkan bergagai faktor salahsatunya akibat pergaulan dan lingkungan yang memperngaruhi perilaku anak termasuk media sosial yang tidak bisa dikontrol. Kedua, rendahnya pengetahuan hukum karena kurangnya rasa ingin tahu akan peraturan yang ada dan kurangnya sosialisasi dari pemerintah sehingga anak-anak semakin tidak peduli terhadap aturan hukum. Ketiga, akibat pergaulan bebas karena kurangnya pengawasan orang tua sehingga anak-anak bisa keluar rumah hingga larut malam dan terakhir karena *broken home* yang disebabkan berbagai faktor salah satunya faktor ekonomi, faktor tersebut bisa terjadi Karena kurangnya pengawasan orang tua terhadap anak dan orang tua tidak menjadi contoh yang baik bagi anak-anaknya.
2. Kemudian ketentuan hukum pidana terhadap anak pelaku tindak pidana penganiayaan menurut peneliti sudah tepat dan lengkap karena sudah ada berbagai undang-undang yang mengatur tentang anak sebagai pelaku

tindak pidana dan perlindungannya, seperti undang-undang sistem peradilan anak, undang-undang perlindungan anak dan peraturan lain tentang rehabilitasi dan sebagainya. Selanjutnya cara penerapan hukumnya dalam kasus Hello Kitty peneliti nilai sudah tepat karena hakim dalam menerapkan hukum pidana terhadap anak pelaku tindak pidana dalam perkara penganiayaan hello kitty sesuai dengan tuntutan jaksa penuntut umum dan telah mempertimbangkan ketentuan hukum yang berlaku, berdasarkan wawancara dengan hakim, dalam kasus hello kitty terdakwa cukup banyak, maka penerapan hukumnya tergantung bagaimana peranan terdakwa dalam kasus tersebut, misal pelaku dibawah umur maka hukum yang diterapkan adalah Undang-undang sistem peradilan anak, untuk pelaku dewasa maka diterapkan hukum pidana materil di dalam KUHP.

## **B. Saran**

1. Saran dalam penelitian ini adalah supaya orang tua menyadari bahwa anak adalah tanggung jawab yang harus dijaga, sehingga dapat meminimlisir hal-hal yang tidak diinginkan seperti dalam kasus hello kitty ini. Selanjutnya orang tua juga harus menjadi tuntunan dan contoh yang baik bagi anak, sehingga anak lebih betah dirumah. Lingkungan dan pertemanan juga harus diperhatikan oleh orang tua.
2. Kemudian untuk anak supaya dapat menjaga pergaulan dan mengisi hari-hari dengan kegiatan positif seperti membaca, olahraga dan menyalurkan hobi, serta untuk pemerintah supaya lebih rutin dalam melakukan

penyuluhan dan pengenalan hukum kepada remaja dan anak-anak, karena anak adalah generasi penerus bangsa.

